
１．開催年月日　　令和元年11月16日（土）10時00分～11時00分 

  

２．開催場所　　　ＦＭいちのみや株式会社　本社 

  

３．委員出席　　　　委員総数6名 

出席委員5名 

出席委員 ／尾上、加藤、杉本、谷口、服部　　　　　　　　　（敬称略、五十音順） 

FMいちのみや／鳩山、西田、大角 

  

４．議題 

審議番組  　 番組名／「ＧＡＫＵＭＯ　ＳＴＡＧＥ　－ライバーチャンネル―　」 

 　　 「シンタとケンジの秘密基地ゴールドＤＸ」 

  

5.　議事の概要　当社社員の挨拶を経て、審議番組の試聴、合評が行われた。 

 

6.　審査番組 

①ＧＡＫＵＭＯ　ＳＴＡＧＥ　－ライバーチャンネル― 

放送開始日／　2019年11月～ 

放送時間／　　毎週木曜日19時半 

自社制作番組 

 

②シンタとケンジの秘密基地ゴールドＤＸ 

放送開始日／　2019年11月～ 

放送時間／　　第1金曜日22時～23時 

自社制作番組 

  



７．審議の内容 

＜GＡKUMO STAGE ―ライバーチャンネル―＞ 

≪番組試聴≫ 

  

会社：ライブ配信アプリ「ライブミー」とラジオを同時進行する番組であるが、 

　　　今回1回目で、準備不足により、生放送中の途中で配信が繋がるなど、 

　　　番組がごたついてしまった。 

　　　パーソナリティは、一宮に住んでいる学生の子である。 

　　　タレントになりたくて、事務所（ＧＡＫＵＭＯ）に入った。 

　　　売り出したいので、ラジオを始めた。 

　　　 

委員：パーソナリティが、アーティスト活動をやってる、とのことだが、 

　　　肩書がざっくりしている。もっと、学生であることをアピールした方がいい。 

　　　地元で有名な高校のブラスバンド出身であるから、それも売りにした方がいい。 

　　　学生といった方が、聴いてる方もハードルを下げられる。 

  

委員：番組としては、艇をなしていない。 

　　　ライブ配信に気を取られて、ラジオを意識していない感じがある。 

  

委員：ターゲットを絞っているのか。ファンがいるので、その子たちに向けた番組である印

象。 

　　　逆に言えば、それ以外の人は、趣旨が良く分からない。 

  

委員：時間帯が中途半端だが、なぜここなのか。 

  

会社：パーソナリティが、ここしか予定が空いていない。 

  



委員：今回は、同じ事務所のモデルとシンガーソングライターがゲストであったが、 

　　　一宮の人をゲストに呼んでもらえたらいい。一宮を絡ませてほしい。 

  

委員：番組名であるＧＡＫＵＭＯの説明と、そこの事務所に所属するメンバーだといった方

がいい。 

  

委員：一宮で売り出したいなら、もっと一宮感を出した方がいい。 

  

委員：ライブミーのアプリの説明がない。 

　　　アプリのダウンロード数は多い。 

　　　せっかくやるのであれば、しっかり番組構築すべきである。 

　　　今後に期待する。 

  

＜シンタとケンジの秘密基地ゴールドＤＸ＞ 

≪番組試聴≫ 

  

会社：月1で1時間の番組である。 

　　　以前まで他社制作であったが、一度辞めて今回は自社制作で復活した。 

　　　雑談といくつかのコーナーを作成。第1回目の放送である。 

  

委員：音楽番組だと言っているが、何曲はいっているのか。 

  

会社：3曲。音楽番組であるといいながら、そうでないという面白さを狙っている。 

  

委員：スポンサーの宣伝はないのか？ＣＭもない。 

  

委員：話は、面白いが、これが1時間は聞き続けられないかも。 



  

会社：この番審の間で聴いてもらった部分はごく一部であり、他にもコーナーがある。 

  

委員：コーナーがいくつあるのか、どんなコーナーがあるか、番組の冒頭にあるといい。 

  

委員：リスナーと共通の認識がないと、面白さが伝わらない。 

  

会社：ターゲットは、限られている。自分たちと同じ世界観がある人に向けている。 

　　　いじり方の面白さを共有したいという趣向。 

  

委員：深夜ＡＭの全盛期のような、表に出てる話の裏側を話す面白さが目指せるといい。 

  

委員：（スポンサーは、パーソナリティが経営している会社である） 

　　　例えば、パーソナリティの一人が英語教室を経営しているのであれば、 

　　　海外旅行のガイドブックに載っていない話などしてはどうか。 

　　　パーソナリティそれぞれの仕事の話もいれたらどうか。 

　　　会社の宣伝でなくて、経験の話をするといい。 

  

会社：本人達の意向としては、仕事の話や海外の話とかでなく、もっと庶民に近づいた話が

したい。 

  

委員：会社経営をしている人達の経験する世界は、一般の世界とは違う世界なので、 

　　　その世界を話の方が、リスナーは聞きたいのではないか。 

  

会社：スポンサーになっている会社の宣伝につながるような話題もあってもいいかもしれな

い。 

　　　本人達の意向も取り入れながら、番組を作っていきたい。 



  

次回番組審議　日程予定 

  

2020年1月25日（土）10時～11時 

  

　　　　　 

８．審議会の答申又は意見に対してとった処置の内容及び年月日 

　　令和元年11月　各番組の制作スタッフに伝達 

  

９．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

　　　公表の方法　ＦＭいちのみや自社ホームページ(http://www.iwave765.com)に掲載 

　　　公表の内容　ＦＭいちのみや第29回番組審議委員会議事録 

　　　公表年月日　令和元年12月中 

  

１０．その他参考事項 

　　　特になし 

 


